



IM DAMEN-FUSSBALLPUNKTSPIEL zwischen Dauborn und Dombach (0:1) sorgte die Gästestürmerin Cornelia Rauner immer wieder für Gefahr im gegnerischen Strafraum; hier verfehlte sie nur knapp das Ziel. Von links Cornelia Rauner, Brunhilde Eppstein, Angela Schneider (beide Dauborn), Ursula Zecha, Angelika Bosman (beide Dombach) und Gisela Neuber (Dauborn).

22. April 1972



KAMPF um den Ball zwischen Christa Pihan (Neesbach, links) und Dagmar Kouril (Dombach, rechts). Aus dem Punktspiel der Damen, in dem es zum Rückrunden-Auftakt ein 0:0 gab. Beide Akteurinnen wohnen übrigens in Camburg.

- 9. Sep. 1972



GUTE LEISTUNGEN wurden im Meisterschaftsspiel der Damen-Fußballrunde in Dauborn geboten, wo das Dombacher Team mit 1:0 gewann. Unser Bild aus der ersten Halbzeit zeigt von links Brunhilde Eppstein (Dauborn), Cornelia Rauner, Angelika Bosman (beide Dombach), Angela Schneider und Elke Rosenkranz (beide Dauborn), die mit Fußabwehr rettete.

22. April 1972



IN voller Aktion: Gisela Diehl aus der Damen-Fußballelf des SC Dombach, deren Vorsprung als Tabellenführer der Gruppe Süd trotz des 0:0 in Neesbach weiter wuchs.

- 9. Sep. 1972



AUCH DIESER SCHUSS von Angelika Bosman (D, links) brachte keinen Torerfolg, und so endete das Punktspiel der Fußballdamen zwischen Neesbach und Dombach torlos. Im Hintergrund ihre Mannschaftskameradin Cornelia Rauner, rechts Christa Lieber (N).

- 9. Sep. 1972